

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 11. September 2013

**1003. Fachkommission für psychiatrische und psychologische
Begutachtung (Ersatzwahl)**

Mit Beschluss Nr. 52/2011 hat der Regierungsrat Andreas Brunner, Dr. iur., Leitender Oberstaatsanwalt, Vertreter der Strafverfolgungsbehörden, als Mitglied der Fachkommission für psychiatrische und psychologische Begutachtung gewählt. Im Hinblick auf seine Pensionierung tritt Dr. Andreas Brunner auf den 31. Dezember 2013 als Mitglied der Fachkommission zurück. Er soll durch Martin Büggisser, lic. iur., Oberstaatsanwalt, als Vertreter der Strafverfolgungsbehörde für den Rest der Amtszeit 2011–2015 ersetzt werden.

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern
beschliesst der Regierungsrat:

I. Dr. iur. Andreas Brunner wird unter Verdankung der geleisteten Dienste auf den 31. Dezember 2013 als Mitglied der Fachkommission für psychiatrische und psychologische Begutachtung entlassen.

II. Martin Büggisser, lic. iur., wird mit Wirkung ab 1. Januar 2014 für den Rest der Amtszeit 2011–2015 als Mitglied der Fachkommission für psychiatrische und psychologische Begutachtung gewählt.

III. Mitteilung an Dr. iur. Andreas Brunner, Oberstaatsanwaltschaft, Florhofgasse 2, 8001 Zürich, lic. iur. Martin Büggisser, Oberstaatsanwaltschaft, Florhofgasse 2, 8001 Zürich, die Zentralstelle der Fachkommission für psychiatrische und psychologische Begutachtung am Obergericht, Postfach 2401, 8021 Zürich, sowie an die Gesundheitsdirektion und die Direktion der Justiz und des Innern.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi